
平成２４年度 第９回教育研究評議会（定例） 

 

 

日  時  平成２４年１１月７日（水） １３：３０～ 

場  所  鳳龍会館 会議室 

 

 

〔審議事項〕 

（１）教育職員の選考について                    

（２）教育職員選考委員会の設置に伴う委員の選出について       

（３）九州工業大学カーロボ連携大学院推進室規則の制定について    

 

〔報告事項〕 

（１）教育職員選考委員会委員の変更について             

（２）人材登用活性化制度について                  

（３）センター長の選考について                   

（４）就業規則の制定及び改正について                

（５）本学と大学生活協同組合との間における災害時の協力等に関する協定について 

（６）平成２４年度１０月入学者の入学料免除者及び徴収猶予者について 

（７）平成２４年度九州工業大学文化講演会実施計画（案）について   

（８）第５２回工大祭について                    

（９）国立大学のミッションの再定義に関する資料・データ提出について 

 

〔その他〕 
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平成２４年度 第９回教育研究評議会議事要旨 

 

１．日 時  平成２４年１１月７日（水）１３：５２～１５：３０ 

２．場 所  鳳龍会館 会議室 

３．出席者  学長，理事（評価・総務・財務担当），理事（教育・情報担当）， 

理事（研究・産学連携担当），理事（経営戦略担当）， 

副学長（学生担当），副学長（国際担当），副学長（入試担当）， 

副学長（事務統括・労務担当）， 

工学研究院長，情報工学研究院長， 

副工学研究院長（副工学府長），副工学研究院長（副工学部長）， 

副情報工学研究院長（副情報工学部長），副生命体工学研究科長， 

三谷教授，白井教授 

４．列席者  監事（教育・研究担当），監事（経営・財務担当）， 

学長特別補佐（広報担当），学長特別補佐（評価担当） 

 

５．議事要旨確認 

平成２４年度第７回（平成２４年１０月３日），第８回（平成２４年１０月９日）教育

研究評議会の議事要旨（案）について確認が行われ，了承された。 

 

６．審議事項 

（１）教育職員の選考について                

工学研究院長，情報工学研究院長より次の教育職員の選考について説明があり，審

議の結果，原案のとおり了承され，役員会に付議することとした。 

 

○工学研究院 建設社会工学研究系 建設社会工学部門 

教授 １名（任期なし） 

○情報工学研究院 知能情報工学研究系 知能情報メディア部門 

准教授 １名（任期なし） 

 

（２）教育職員選考委員会の設置に伴う委員の選出について         

学長より，本日の役員会で設置が決定された教育職員選考委員会のうち，教育研究

評議会の指名する委員の選出について説明があり，審議の結果，了承された。 

 

○情報工学研究院 知能情報工学研究系 知能情報アーキテクチャ部門 

准教授 １名（任期あり） 

○生命体工学研究科 生体機能専攻 生体機能システム講座 

助教 １名（任期あり） 

○安全衛生推進室 准教授 １名（任期あり） 
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（３）九州工業大学カーロボ連携大学院推進室規則の制定について      

学務課長より資料に基づいて説明があり，審議の結果，原案のとおり承認され，役

員会に付議することとした。 

 

７．報告事項 

（１）教育職員選考委員会委員の変更について               

学長より，次の教育職員選考委員会について，委員との利害関係者からの応募があ

ったため，委員の変更を行ったことについて報告があった。 

 

○生命体工学研究科 生体機能専攻 生体機能システム講座 助教 

○生命体工学研究科 脳情報専攻 脳型情報処理機械講座（Ｂ） 准教授 

 

（２）人材登用活性化制度について                    

学長より，人材登用活性化制度の骨子を修正したことについて報告があった。 

なお，次のとおり補足説明があった。 

 

・博士後期課程学生の主指導教員の実績について，実績はないが現在主として指導

している教員も該当する。 

・主指導教員ではないが，実質の指導教員も考慮に入れる。 

・博士後期課程学生の指導に対する手当の見直しを考えているため，実際に指導し

ている教員を把握すべく，出来るだけ早い時期にマル合審査をお願いしたい。 

・人材登用活性化制度のスケジュールについては，後日連絡する。 

 

（３）センター長の選考について                     

学長より，本日の役員会（臨時）で決議したセンター長の選考について報告があっ

た。 

 

（４）就業規則の制定及び改正について                  

人事課長より，本日の役員会（臨時）で決議した就業規則の制定及び改正について

報告があった。 

 

（５）本学と大学生活協同組合との間における災害時の協力等に関する協定について 

総務課長より，資料に基づき九州工業大学生活協同組合及び北九州市立大学生活協

同組合との間に災害時の協力等に関する協定を締結したことついて報告があった。 

 

（６）平成２４年度１０月入学者の入学料免除者及び徴収猶予者について   

学務課長より，資料に基づき平成２４年度１０月入学者の入学料免除者及び徴収猶

予者について報告があった。 
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（７）平成２４年度九州工業大学文化講演会実施計画（案）について     

学務課長より，資料に基づき１１月３０日（金）に文化講演会を実施することにつ

いて報告があった。 

なお，学長より学生の参加について協力依頼があった。 

 

（８）第５２回工大祭について                      

学務課長より，資料に基づき工大祭を実施することについて報告があった。 

 

（９）国立大学のミッションの再定義に関する資料・データの提出について  

学長より，資料に基づきミッションの再定義に関する資料を文部科学省に提出した

ことについて報告があった。 

なお，ミッションの再定義に関する資料・データについて，次のとおり補足説明が

あった。 

 

・資料について，記載の修正・データの追加等あれば総務課にご連絡いただきたい。 

・ミッションの再定義について，１２月より文部科学省は各大学との協議を行う予

定である。 

・ランキングが高いデータ及び教育において高い評価を受けた分野について，ミッ

ションに反映していきたい。 

 

８．その他 

（１）学長より，文部科学省では工学分野においてＪＡＢＥＥの認定を重要視しているた

め，工学部においてはＪＡＢＥＥの認定について早く議論していただきたい旨，発言

があった。 

 

（２）学生の不祥事について，大学院学生が強制わいせつ罪の疑いで逮捕されたため，学

生の懲戒に関する調査について，学長より依頼があった。 

併せて，全学的な学生に対する指導体制の強化について依頼があった。 

 

（３）推薦入試の選考については，入学後の伸びの要素を検討し，高校でＳＳＨの活動を

していた学生及び運動部で活躍していた学生について配慮いただきたい旨，学長より

依頼があった。 

 

（４）教育研究評議会の次回開催日について 

平成２４年１２月５日（水）１３：３０より鳳龍会館会議室にて開催する予定。 


